



Media: Radar

Hari: Sabtu

Tanggal: 30 Maret 2019

Halaman: 9

Suporter Elemen Penting Kemajuan Laskar Mataram

KEBERADAAN investor baru di tubuh PSIM Jogja tidak ada artinya bila tidak didukung sepenuhnya oleh suporter. Sebab kemajuan tim berjuduk Laskar Mataram ini juga di tangan suporter. Ya, keberadaan Bambang Susanto sebagai carateker GEO PSIM Jogja memberi harapan baru bagi persoalan finansial yang dialami oleh PSIM Jogja selama ini.

Namun, dalam perjalanannya, PSIM Jogja akan menjadi sehat bila didukung dengan sistem bisnis yang sehat. Untuk memutar roda bisnis klub menjadi sehat, tak bisa dilepaskan dari peran serta para pendukungnya.

Di musim awal, Bambang diperkirakan akan menggelontorkan dana lima kali lebih besar dari musim sebelumnya. Gelontoran dana Rp 20 miliar disiapkan untuk menopang operasional PSIM Jogja selama musim. "Gelontoran dana itu di awal, oke lah. Tapi, kalau memasukan dari merchandise tidak ada dan justru di KW, tiket jebol, ya pasti tidak ada masa depan di sana," kata Bambang.

Maka dari itu, pengusaha asal Semarang, Jawa Tengah ini meminta kedua wadah suporter PSIM Jogja yakni Brajamusti dan The Maident untuk saling bersinergi memajukan PSIM Jogja di era barunya. Dia pun berjanji akan menghadirkan pemain-pemain berkualitas untuk merealisasikan ambisi segera naik kasta di musim ini.

Bambang mengaku sudah bertemu elemen suporter dan aspirasi mereka menjadi masukan bagi pengelolaan ke depan. "Kami akan selalu bersinergi dengan semua elemen untuk membawa PSIM Jogja menjadi ikon nasional bahkan internasional," katanya.

Ketua Umum The Maident, Rendy Agung Prasetya mengungkapkan kesiapannya untuk menjalin sinergi dengan semua pihak, dalam rangka mewujudkan ambisi promosi ke Liga 1. Menurutnya, sudah saatnya, sejarah baru itu tercipta.

Menurutnya, bangga akan sejarah itu penting, tetapi menciptakan sejarah itu juga tidak kalah penting. "Besarnya harapan kami, semoga di musim ini dapat membawa PSIM menuju kasta tertinggi," harapnya.

Presiden Brajamusti, Muslich Burhanudin menegaskan era baru ini menjadi sebuah penanda kebangkitan Laskar Mataram, setelah dalam dua

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005